



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

31/05/2023

LEGISLATIVO



¿La defendió? Asegura AMLO que Margarita Zavala no provocó violencia en marcha para defender a la SCJN

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, defendió a la diputada Margarita Zavala, asegurando no provocó la violencia en la manifestación donde defensores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) retiraron el plantón que simpatizantes de Morena mantenían contra la ministra Norma Piña. Durante la manifestación, fueron retiradas cruces en memoria de los niños fallecidos en el incendio de la Guardería ABC, señalando a Margarita Zavala de dar la orden a los participantes, así como de las agresiones contra los integrantes del plantón.

<https://www.debate.com.mx/politica/La-defendio-Asegura-AMLO-que-Margarita-Zavala-no-provoco-violencia-en-marcha-para-defender-a-la-SCJN-20230530-0073.html>